

EL CABALLITO

Reaparece el excomisionado presidente del InfoDF

:::: La transición en la alcaldía Iztapalapa comenzó de manera formal este viernes con la reunión de la alcaldesa electa **Aleida Alavez** y el edil **Raúl Basulto**, en lo que se vislumbra como un proceso terso, pues ambos son de extracción morenista. Sin embargo, lo que llamó la atención fue la reaparición del excomisionado presidente del entonces InfoDF, **Mucio Israel Hernández**, quien además formará parte del equipo de transición de doña Aleida. Mucio



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Mucio Israel Hernández

Israel cobró mayor reflector al estar al frente del instituto, aunque antes había ocupado cargos públicos como secretario técnico en la Asamblea Legislativa y algunos otros espacios en el Gobierno capitalino. Por cierto que en la reunión también estuvo presente **Dolores Padierna** y aunque formalmente no fue nombrada parte de la comisión de transición, parece que también tendrá un papel fundamental.

Atienden llamado de Giovanni Gutiérrez

:::: Tal parece que el llamado de apoyo que hizo el alcalde de oposición de Coyoacán, **Giovanni Gutiérrez**, al jefe de Gobierno, **Martí Batres**, para que lo apoyara a reforzar los operativos en contra de las chelerías tuvo un primer buen resultado, pues este jueves y viernes se realizó un despliegue conjunto entre el Gobierno central y la alcaldía, lo que, nos aseguran, da muestra de los buenos resultados que puede traer consigo el trabajo conjunto. Sin embargo, nos hacen notar que no todos los alcaldes han corrido con la misma suerte, particularmente los de la alianza PAN-PRI-PRD, quienes en más de una ocasión y por distintos temas han llamado al Gobierno central a atender juntos las problemáticas y no reciben la misma respuesta.



Giovanni Gutiérrez

Define PRD coordinador en el Congreso del Edomex

:::: Nos platican que **Omar Ortega** será quien lidere de nueva cuenta al grupo parlamentario del PRD en el Congreso del Estado de México, de la mano de **Araceli Casasola Salazar**; ambos han sido diputados locales, doña Araceli por segunda ocasión y don Omar por tercera. Que él encabece a la bancada, nos aseguran, fue un acuerdo unánime que se logró durante la plenaria celebrada este viernes en Toluca entre los diputados locales electos e integrantes de la dirección estatal ejecutiva. El grupo parlamentario y su agenda legislativa serán presentados el próximo lunes.

